

Schützengesellschaft „Edelweiß“ Stoffen

Grillfest 2015

Die Schützengesellschaft Edelweiß Stoffen feierte ihren Saisonabschluss traditionell beim alljährlichen Grillfest im Sportheim. 1. Schützenmeister Helmut Ettner konnte wieder zahlreiche Ehrengäste begrüßen und viele Schützen zu ihren sportlichen Leistungen, die sie die ganze Saison über erreicht hatten, gratulieren



Vereinspokalgewinner v. li.: 2.SM Florian Jehle; 3.Platz Josef Ettner (dreimaliger Gewinner - seit 1995 ausgeschossen); 1.Platz Daniel Hafenmair; 2.Platz Stefan Hafenmair; 1.SM Helmut Ettner

Meistermannschaft Gauoberliga Jugend v.li.: Jugendsportleiter Daniel Hafenmair; Lena u. Theresa Ettner, Jan Sauerteig, Dominik Ettner u. 2.Jugendleiterin Julia Ettner



Re.: Jahresmeister beim Luftgewehr wurde Werner Ettner vor Martin Willig u. Michaela Heilrath.

Li: Die Jugendvereinspokale wurden an Christoph(3.Platz) u. Theresa Ettner(1.Platz), sowie an Simon Deininger(2.Platz) vergeben. (Schwester Ulrike übernahm stellvertr.) Jahresmeister bei der Jugend wurde: Theresa Ettner vor Dominik u. Lena Ettner.



Bei der Pistolenklasse siegte zu ersten Mal Sabrina Pfeiffer, vor Helmut u. Heribert jun. Ettner

Wanderpokale: Rothat-Albert Jugendwanderpokal Lena Ettner; Seidl-Wanderpokal Josef Ettner; Heilrath-Leonhard, Wanderpokal Heribert jun. Ettner; Auer-Wanderpokal Michaela Heilrath.



Für die Fahrer der Jugendrundenwettkämpfe gab es als Dankeschön, kleine Gläser mit ihren Namen und Vereinswappen eingraviert.

Nachdem man sich mit Hendl und Haxn, sowie selbst gemachten Kartoffelsalat, bestens gestärkt hatte, gab es anschließend noch Kaffee u. Kuchen, die wie immer von unseren Frauen spendiert wurden.

2. Schützenmeister Florian Jehle bedankte sich zum Schluss bei allen Schützen, die an allen sportlichen Veranstaltungen teilgenommen haben, bei allen Aufsichten, sowie bei denjenigen, die sich bereit erklärten, für die Rundenwettkämpfe einschließlich der Jugend zu fahren. Außerdem beim Stammtisch für die regelmäßigen Besuche der Schießabende. Zum Schluss natürlich auch für die gute Beteiligung und Organisation des VG-Schießen in Stoffen.
